

WARTA

Menjaga Keamanan Lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Lakukan Siskamling pada Linmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Aug 19, 2024 - 13:07



Purwakarta – Dalam upaya meningkatkan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara aktif terlibat dalam kegiatan sistem keamanan lingkungan (siskamling) bersama anggota

Linmas. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat pengawasan dan pencegahan tindak kejahatan di tingkat komunitas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam siskamling adalah bagian dari upaya sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk mendukung kegiatan siskamling dengan melibatkan Linmas sebagai mitra utama dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan pengawasan tetapi juga mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat," ujar Kapolsek pada Senin, 19 Agustus 2024.

Selama kegiatan siskamling, Bhabinkamtibmas bersama Linmas melakukan patroli rutin di area yang dianggap rawan. Mereka berdialog dengan warga, memeriksa kondisi lingkungan, dan memberikan himbauan mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan. Selain itu, mereka juga membantu Linmas dalam mengidentifikasi potensi masalah dan mencari solusi bersama.

"Kami ingin memastikan bahwa Linmas memiliki dukungan dan informasi yang cukup dalam melaksanakan tugasnya. Dengan adanya Bhabinkamtibmas yang turut serta dalam siskamling, diharapkan koordinasi dan pengawasan dapat lebih maksimal," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari berharap, melalui kegiatan siskamling yang melibatkan Bhabinkamtibmas dan Linmas, keamanan di lingkungan masyarakat dapat terjaga dengan baik. "Kami akan terus mendukung kegiatan siskamling dan berkoordinasi dengan semua pihak untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bungursari," pungkasnya.

Dengan adanya keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam siskamling, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta meningkatkan efektivitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.